

**Véronique Cayla et Patrick Sobelman
élus à la Présidence de
l'Académie des Arts et Techniques du Cinéma**

Ce vendredi 8 avril 2022, l'Assemblée Générale a procédé à l'élection de Véronique Cayla et Patrick Sobelman à la **Présidence et Vice-Présidence** de l'Académie des Arts et Techniques du Cinéma, pour un mandat de deux ans.

Le nouveau binôme élu remercie chaleureusement l'ensemble des membres pour la confiance qu'ils viennent de lui accorder.

À l'occasion de cette Assemblée Générale Ordinaire, a également été élu le nouveau **Bureau** de l'Académie constitué paritairement des 10 membres suivants :

- Saïd Ben Saïd
- Bertrand Bonello
- Didier Diaz
- Pascale Ferran
- Marie-Ange Luciani
- Antoine Reinartz
- Élisabeth Tanner
- Ariane Toscan du Plantier
- Matthias Weber
- Maud Wyler

La répartition des fonctions des membres du Bureau sera déterminée à l'occasion d'une première réunion de Bureau le jeudi 21 avril 2022.

La nouvelle **Chambre des Représentants** devant être constituée paritairement de 42 membres a également été élue. Faute de candidature paritaire dans 4 des 21 branches, les statuts prévoient que ces branches devront elles-mêmes désigner en leur sein, dans la semaine suivant l'élection, celui ou celle qui accompagnera le ou la candidat-e élu-e.

La Chambre des Représentants vous sera communiquée dans un second temps, une fois ce processus de désignation achevé.

Cette nouvelle gouvernance prendra ses fonctions au 1^{er} juillet 2022 et aura à cœur de poursuivre le travail de réforme et de concertation entamé depuis deux ans.

CONTACT PRESSE

Académie des Arts et Techniques du Cinéma

presse@academie-cinema.org

01 53 64 05 25